



Gubernur Sul Sel Silaturahmi Kepala SMA , SMK, dan SLB di Kabupaten Wajo

BeritaNasional.ID Wajo—Gubernur Provinsi Sulawesi Selatan Prof. Dr. Ir. H. M. Nurdin Abdullah, M Agr bersilaturahmi dengan Kepala SMA, SMK dan SLB dari 3 Kabupaten diantaranya, Kabupaten Wajo Kabupaten Soppeng, dan Kabupaten Bone di ruang Glory Convention Center, Kamis (28/03/2019)

Dr. H. Amran Mahmud selaku Bupati Wajo menyampaikan dalam sambutannya dengan Visi Misi Gubernur Provinsi Sulawesi Selatan yang ingin membangun Indonesia Timur, sehingga bisa bersaing di kancah Pendidikan Internasional, mudah-mudahan dengan momentum silaturahmi ini bisa menjadi bagian dalam pencaangan itu



“Terima kasih kepada Gubernur Sulawesi Selatan, atas kesempatannya bersilaturahmi di Kabupaten Wajo dan Kepala Sekolah dari 3 Kabupaten, mudah-mudahan pertemuan ini bisa mewujudkan Visi Misi Bapak Gubernur menjadikan pendidikan Indonesia timur sampai di kancah Internasional,” jelas Bupati Wajo

Sementara Dalam sambutan Gubernur Provinsi Sulawesi Selatan Prof.Dr. Ir. H. M. Nurdin Abdullah, M.Agr menyampaikan ajang silaturahmi di Kabupaten Wajo ini, adalah dalam rangka HUT Kabupaten Wajo ke 620 dan ini merupakan kunjungan silaturahmi yang kedua dengan Kepala SMA dan SMK serta SLB di Provinsi Sulawesi Selatan.

“Ini merupakan pertemuan kedua kalinya dengan Kepala SMA dan SMK serta SLB di Provinsi Sulawesi Selatan jadi kembali saya ingatkan jangan ada pemindahan Kepala Sekolah karena adanya amplop, kalau ada yang saya tahu sangsinya tegas, saya ingin katakan bahwa tulang punggung negara kita adalah pendidikan, makanya pengadaan komputer dan laptop di sekolah harus diadakan.” tegas Nurdin Abdullah

Lanjut Nurdin Abdullah menyampaikan Kepala Daerah yang punya inovatif , nantinya akan dapat anggaran yang lebih besar, Bupati dan Wakil Bupati Wajo itu punya ide cemerlang

“Bupati dan Wakil Bupati Wajo itu memiliki ide cemerlang mereka sampai di Jerman, supaya air Danau Tempe bisa jadi air baku, jadi makanya Kepala Daerah yang nantinya punya inovatif kita akan berikan anggaran lebih besar,” jelas Nurdin Abdullah

Hadir dalam kesempatan itu Gubernur Provinsi Sulawesi Selatan, Bupati Wajo, Wakil Bupati Wajo, Kepala SMA, Kepala SMK, Kepala SLB dari Kabupaten Bone Soppeng dan Wajo

(Humas Pemkab Wajo)